



Stefan Tripp
Garten- & Landschaftsbau

Meisterbetrieb

In der Presse AHLNER ZEITUNG 13.03.2013

Bürgerstiftung bleibt auf Spenden angewiesen

Stefan Tripp startete Aktion auf „Ahleener Woche“

AHLEN. Zum Abschluss der „5. Neuen Ahleener Woche“ übergab Stefan Tripp der Bürgerstiftung Ahlen eine Spende von 200 Euro.

Tripp war mit seinem Garten- und Landschaftsbauunternehmen auf der Außenfläche der Gewerbeschau vertreten. Dort bot er Besuchern an, sich für einen Euro mit dem Hubsteiger in luftige Höhen von 15 Metern liften zu lassen, um das Messengelände von oben zu sehen.

Bei der Aktion kamen 92 Euro zusammen, die Stefan Tripp, selbst Gründungstifter der Bürgerstiftung Ahlen, auf 200 Euro aufrundete.

Gerd Grabenschröer, Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung, zeigte sich sehr erfreut über die Zuwendung: „Um zeitnah Projekte unterstützen zu können, sind wir auf Spenden angewiesen, weil wir unseren Kapitalstock nicht angreifen dürfen.“



Stefan Tripp (r.) überreichte Gerd Grabenschröer von der Bürgerstiftung Ahlen 200 Euro als Spende.

Foto: Ralf Steinhorst